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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

ИГРЫ ИГРЫ 
РАЗУМАРАЗУМА

Cтр. 7Cтр. 7

В БОРОВСКОМ В БОРОВСКОМ 
РАЙОНЕРАЙОНЕ

СНОВА СНОВА 
СДОХЛА РЫБАСДОХЛА РЫБА

Cтр. 6Cтр. 6

В ЕРМОЛИНО ПРОШЕЛ В ЕРМОЛИНО ПРОШЕЛ 
ЮБИЛЕЙНЫЙ ЮБИЛЕЙНЫЙ 

ШАХМАТНЫЙ ТУРНИРШАХМАТНЫЙ ТУРНИР

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:
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Сотрудники МФЦОН провели большую 
уборку на контейнерных площадках 

в Балабанове. И подготовили соответ-
ствующий фотоотчет.

Как отмечают в администрации, ком-
мунальщики поработали практически во 
всех микрорайонах города и представи-
ли на суд жителей около сотни фотогра-
фий, сделанных на разных площадках по-
сле очистки.

Ознакомиться с ними и найти свою ути-
цу можно тут —  https://vk.com/balabanov
oadm40?z=album514991923_304745929

Правда, не все жители остались до-
вольны проведенной работой. Например, 
в комментариях под постом уже есть со-
общения о мусорных навалах на улице 
Московской. Но объем проделанной ком-
мунальщиками работы все равно прият-
но удивляет.

В Балабанове приняли решение снова 
попытать счастья на всероссийском 

конкурсе лучших проектов создания ком-
фортной городской среды.

В прошлом месяце в городе провели 
сбор предложений, чтобы определить, 
с какой идеей поселение выступит в этот 
раз. И, как оказалось, большинство жите-
лей поддерживает идею дальнейшего раз-
вития «Дивного берега» на Страдаловке.

Что ж, решение это доволь-
но логичное, объект получил-
ся ярким и  востребованным 
у жителей.

Готовить документацию на 
конкурс будет проектная группа 
«Садорье» под руководством 
Евы Дановской. И в администра-
ции города на прошлой неделе 
уже провели обсуждение буду-
щего проекта.

Очередную помощь военнослу-
жащим —  участникам спецопера-
ции —  оказали депутаты фракции 
«Единая Россия» в Законодательном 
Собрании.

Для обеспечения бесперебойной ра-
боты транспорта на средства, которые 
ежемесячно сдают народные избран-
ники, была закуплена автозаправочная 
колонка «ТОПАЗ‑511». Техника уже до-
ставлена на фронт.

— Благодарим председателя Законо-
дательного Собрания Геннадия Ново-
сельцева и фракцию «Единая Россия» 
за помощь. Станция удобная, практич-
ная, —  отметили бойцы.

Не менее важным является наличие 
на фронте средств радиоэлектронной 
борьбы. Такой современный комплекс 
был приобретен совместно депутатами‑ 
единороссами и представителями реги-
ональной налоговой службы.

Председатель комитета по бюдже-
ту, финансам и налогам Законодатель-
ного Собрания Ирина Яшанина вместе 
с заместителем начальника Управления 
ФНС по Калужской области Ольгой Да-
ниловой передали его бойцам, прибыв-
шим в краткосрочный отпуск в област-
ной центр.

По словам защитников, в их подразде-
лении служит немало калужан. Со сто-
роны региона фронту оказывается не-
обходимая помощь, передаются техни-
ческие средства.

Ирина Яшанина тепло поблагодарила 
защитников за вклад в обеспечение без-
опасности России и ее жителей.

— Депутаты Законодательного Собра-
ния внимательно относятся к вопросам 
помощи участникам СВО. На региональ-
ном уровне приняты законы о мерах 
поддержки защитников и членов их се-
мей. Ежемесячно мы участвуем в сборе 
средств для помощи фронту. Совмест-
но с представителями налоговой служ-
бы вручили бойцам аппаратуру, которая 
защитит их и приблизит нашу Победу, —  
подчеркнула председатель комитета.

Пункт отбора на военную службу по 
контракту:

г. Калуга, ул. Максима Горького, 87
Тел.: 8 (4842) 54–25–07, 74–78–69
Подробнее о мерах поддержки вете-

ранов СВО и их семей в Калужской об-
ласти: zaschitnik40.ru

Общая информация: службапокон-
тракту.рф

Единый справочный номер: 117

ПОРЯДОК

ПЛАНЫ

В ЗАКСОБРАНИИ

АКТУАЛЬНО

«ДИВНЫЙ БЕРЕГ» СНОВА ПОЙДЕТ «ДИВНЫЙ БЕРЕГ» СНОВА ПОЙДЕТ 
НА ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРСНА ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРС

ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ ФРОНТУЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ ФРОНТУ

В БАЛАБАНОВЕ ПОДГОТОВИЛИ В БАЛАБАНОВЕ ПОДГОТОВИЛИ 
БОЛЬШОЙ ОТЧЕТ ПО УБОРКЕ МУСОРАБОЛЬШОЙ ОТЧЕТ ПО УБОРКЕ МУСОРА

Центральная район-
ная больница Бо-

ровского района пере-
ходит на оформление 
медсвидетельств о рож-
дении в электронном виде 
(ЭМСР). Об этом рассказал 
заместитель губернатора 
Калужской области Дми-
трий Разумовский.

Оформление 
ЭМСР —  первый 
шаг к получению 
мамами супер-
сервиса «Рож-
дение ребенка», 
который позво-
ляет зарегистри-
ровать рождение 
без личного посе-
щения ЗАГСа, оформить СНИЛС, ИНН, по-
лис ОМС, прописать ребенка, а также по-
дать заявление на маткапитал и социаль-
ные пособия.

За I квартал в реги-
оне оформлено в элек-
тронном виде более 
60% свидетельств 
о рождении.

Перечень электрон-
ных услуг, связанных с рождением ре-
бенка, постоянно расширяется. Более 
подробно можно узнать на Госуслугах: 
https://www.gosuslugi.ru/baby.

МЕДИЦИНА

ЦРБ ПЕРЕХОДИТ НА ОФОРМЛЕНИЕ ЦРБ ПЕРЕХОДИТ НА ОФОРМЛЕНИЕ 
МЕДСВИДЕТЕЛЬСТВ О РОЖДЕНИИ МЕДСВИДЕТЕЛЬСТВ О РОЖДЕНИИ 
В ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕВ ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕ
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Губернатор Владислав Шапша 
посетил калужский автозавод, 

на мощностях которого компа-
ния «Автомобильные техноло-
гии» начала серийный выпуск 
среднеразмерных кроссоверов 
Citroёn С5 Aircross.

Данный шаг —  важное звено 
в решении задачи по перезапу-
ску калужского автокластера.

Старт производству в  инду-
стриальном парке «Росва» дали 
в конце прошлого года, запустив 
предсерийное производство. Оно 

прошло все этапы отладки обо-
рудования, а собранная пилотная 
партия была протестирована на 
соответствие стандартам качества.

В цехах предприятия губерна-
тора познакомили со всеми эта-
пами производства. Экскурсию 
для Владислава Шапши провел 
директор по стратегическому 
развитию ООО «Автомобильные 
технологии» Павел Безрученко.

Сборка автомобилей осущест-
вляется по методу SKD‑4 из 800 
групп компонентов и 1700 дета-
лей. На всех её этапах присут-
ствуют посты контроля качества, 
где тщательно проверяется ме-
ханика, электрика, геометрия, 
водонепроницаемость, шумои-
золяция автомобиля и заверша-
ется тестовыми динамическими 
испытаниями.

Познакомившись с  работой 
предприятия, Владислав Шапша 
протестировал автомобиль на 
большом заводском треке.

«Дорогу держит крепко, отзы-
вается мягко и точно. Отличная 
машина. Такое ощущение, что 
ездил на ней всю жизнь. Надеж-
ная, удобная в управлении, с ши-
роким функционалом, современ-
ным дизайном. И калужским ха-

рактером», —  констатировал 
губернатор.

ООО «Автомобильные техноло-
гии» передало автомобиль, со-
бранный в Калуге, в пользование 
одному из социальных учрежде-
ний региона.

НА СВОЕМ ОПЫТЕ

УРОЖАЙ

Министр отметил, что для это-
го калужским аграриям будет ока-
зана господдержка около 820 млн. 
руб лей. Сельскохозяйственные то-
варопроизводители уже получили 
свыше половины этой суммы. Кро-
ме того, на данный момент Мин-
сельхоз России одобрил заявки 
на льготные краткосрочные кре-
диты на общую сумму 1 782 млн. 
руб лей.

По данным Калужского НИИ 
сельского хозяйства, качество 
озимых культур достаточно хоро-
шее. План ярового сева в сель-
скохозяйственных организациях 
и фермерских хозяйствах состав-
ляет 155,2 тыс. га, что на 4 тыс. га 
больше, чем в 2023 году. Для про-
ведения весенних полевых работ 
в оптимальные агротехнические 
сроки на поля выйдут порядка 
3625 единиц техники. Их готов-
ность уже составляет 98%. По ин-
формации дилерских центров, за-
нимающихся поставкой, ремонтом 
и продажей запчастей, на складах 
имеются все необходимые расход-
ные материалы для обслуживания 
машинно‑ тракторного парка.

Для проведения весеннего сева 

2024 года сельхозорганизациям 
и фермерским хозяйствам требует-
ся 13,8 тыс. тонн семян. На сегод-
ня засыпано 98% от потребности. 
Преимущественно это семена оте-

чественной селекции. Уже приоб-
ретено 80% минеральных удобре-
ний. В текущем году цены на них 
стабильны, перебоев с поставка-
ми нет. Всего сельхозорганизаци-
ями в 2024 году планируется вве-

сти в сельскохозяйственный обо-
рот 17,5 тыс. га неиспользуемых 
земель. С помощью субсидий Мин-
сельхоза Российской Федерации, 
которые возмещают половину за-
трат, будут реализованы 10 проек-

тов мелиорации. Также на контро-
ле регионального минсельхоза —  
ситуация с горюче‑ смазочными 
материалами.

Владислав Шапша обратил 
внимание, что Президент Рос-
сийской Федерации ставит зада-
чу наращивать объемы сельско-
хозяйственного производства, 

повышать качество продуктов пи-
тания и обеспечивать широкое им-
портозамещение в сельском хо-
зяйстве. На эти цели выделяются 
значительные средства. Губерна-
тор подчеркнул: «В производстве 

сельхозпродукции мы должны ори-
ентироваться на достижения про-
шлых лет. В прошлом году рост 
объемов производства составил 
более 5%, а  за последние пять 
лет объем произведенной сель-
хозпродукции увеличился почти 
на треть. Важно продолжить укре-
плять сельскохозяйственный по-
тенциал и развитие агропромыш-
ленного комплекса. То, чем сейчас 
занимаются аграрии, —  это ос-
нова будущего хорошего урожая. 
И надо подойти к этому со всей 
ответственностью».

В РЕГИОНЕ

Губернатор Владислав Шапша провел заседание областного правительства. 
Участие в нем приняли председатель Законодательного Собрания региона 
Геннадий Новосельцев и главный федеральный инспектор по Калужской 
области Игорь Князев. Региональный министр сельского хозяйства 
Александр Ефремов доложил о том, что хозяйства области завершают 
подготовку к весенней посевной.

ЗАВЕРШАЕТСЯ ПОДГОТОВКА ЗАВЕРШАЕТСЯ ПОДГОТОВКА 
К ВЕСЕННЕЙ ПОСЕВНОЙК ВЕСЕННЕЙ ПОСЕВНОЙ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ПРОТЕСТИРОВАЛ НОВЫЕ АВТОВЛАДИСЛАВ ШАПША ПРОТЕСТИРОВАЛ НОВЫЕ АВТО
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В этом году из‑за количества сне-
га казалось, что удар стихии бу-
дет особенно сильным, но по итогу 
никакого «водного апокалипсиса» 
в поселениях не случилось.

Поднявшаяся вода простояла все-
го неделю и уже на прошлые выход-
ные начала отступать. Да и послед-
ствия от разлива оказались вовсе не 
такими разрушительными, как мож-
но было предположить.
НЕДЕЛЬНЫЙ ПОТОП

Ситуация с паводком в поселе-
ниях в этом году и правда полу-
чилась интересной. Глядя на горы 
снега казалось, что нас ждет са-
мый настоящий потоп, да и гото-
виться к приходу воды в районе 
начали чуть ли не в конце прошло-
го года.

Все это вызывало смутную тре-
вогу. Сотрудники МЧС пророчили 
начало половодья в последние дни 
марта, и их прогноз действитель-
но оправдался. Вода начала при-
бывать стремительно —  в том же 

Аграфенино, которое каждый год 
выступает своеобразной «лакму-
совой бумажкой» для остальных 
населенных пунктов, мост зато-
пило буквально за один день. Да 
так, что дежурящим тут спасате-
лям сразу пришлось пересесть 
на весла, хотя обычно пару дней 
переправа ведется при помощи 
спецтехники.

Вслед за Аграфенино «накрыло» 
и другие традиционно проблемные 
точки —  дорогу в Рыжково, мосты 
в  Сатино и  Нововмихайловском, 
проезд к деревне Павлово. Казалось, 
что стихия и впрямь пришла всерьез 
и надолго.

Но вот прошла неделя, и на тради-
ционной планерке 8‑го апреля со-
трудники МЧС и чиновники объяви-
ли —  вода ушла, и паводок для рай-
она официально закончен.

— Это половодье пережили нор-
мально. Уже в субботу, 6‑го апреля, 
сняли пост спасателей в Аграфени-
но, подежурила на месте машина, но 
к понедельнику переправа откры-
лась полностью. Со стороны района 
сделали все, что было в наших си-
лах —  сотрудникам МЧС было обе-
спечено питание, доставка до точ-
ки и обратно, бытовка для отдыха. 
По остальным территориям ситуа-
ция похожая, никаких эксцессов не 
было, все было под контролем, —  
отметил заместитель главы админи-
страции района Алексей СТЕПАНОВ.

Во многом столь успешное про-
хождение сезона разлива рек свя-
зано с погодой. Таяние снега по-

лучилось не разовым, а постепен-
ным за счет теплой температуры 
в дневное время и заморозков но-
чью. В результате, когда на улице 
установился круглосуточный плюс, 
от снежных гор осталось не так уже 
много, так что прилив случился, но 
не слишком сильный.

Как правило, вслед за окончанием 
половодья наступает период устра-
нения последствий. Но в этот раз их 
как будто бы и нет. Безусловно, нуж-
но бы подсыпать и залатать некото-
рые участки подмытых проезжих ча-
стей, но частично это было сделано 
еще во время паводка.

В Аграфенино переезд уже в по-
недельник выглядел так, будто 
никакого половодья и не было, и жи-
тели спокойно проезжали по мосту 
даже на двухколесном транспорте.

Самым же ярким примером вы-
глядит дорога к деревне Павлово. 
Еще буквально на прошлой неделе 
она больше походила на русло но-
вой реки, а сейчас абсолютно сухая 
и открыта для использования.

Что особенно приятно —  это то, 
как паводок пережили подвесные 
мосты. Если сравнивать с прошлым 
годом, так они вообще не получили 

никаких повреждений. В 2023 пере-
праву в Сатино регулярно «атакова-
ли» плывущие по течению деревья 
и куски льда. В этот же раз после 
схода воды конструкция сразу же 
стала доступной для использова-
ния местными жителями —  никаких 
повреждений нет, и даже все доски 
из покрытия на месте.

Тоже самое можно сказать и про 
мост в Новомихайловском. Сотруд-
ники администраций Кривского 
и Совхоза Боровский вместе с во-
лонтерами из жителей в преддверии 
паводка собрались, чтобы укрепить 
конструкцию, и надеялись, что при-
нятых мер хватит для сохранения 
моста. Труд их оказался не напрас-
ным и, судя по всему, даже повода 
собраться вновь для проведения ре-
монта, как это бывает каждый год, 
не будет. Переправа абсолютно це-
лая и невредимая.

Так что вопреки всем опасениям, 
Боровскому району с половодьем 
повезло. Но расслабляться в посе-
лениях особо некогда, ведь вслед 
за разгулом водной стихии уже ма-
ячит начало пожароопасного сезона 
и палов травы.

 ► Степан ФЕДОРОВ

НЕ ЗАТЯГИВАЯНЕ ЗАТЯГИВАЯ
Каждый год в Боровском районе 
сталкиваются с весенним 
половодьем. И каждый раз это 
природное явление находит чем 
удивить жителей и чиновников. 
Бывает, что стихия чинит настоящие 
разрушения, вспомнить хотя бы 
уничтоженный подвесной мост 
в Кривском, а порой затянувшийся 
разлив захватывает территории, 
где раньше с этим явлением и не 
сталкивались.

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ЗАКОНЧИЛСЯ ПАВОДОКЗАКОНЧИЛСЯ ПАВОДОК

 ► Подвесной мост в деревне Новомихайловское

 ► Переправа в деревне Сатино ► Дорога на деревню Павлово
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В Москве завершили работу две 
международные выставки —  

ParkSeason Expo 2024 и ММСО.
EXPO‑2024.

На IV Международной выставке‑ 
конференции по созданию, обслу-
живанию и развитию комфортной 
городской среды, парков отдыха, 
общественных пространств и осо-
бо охраняемых природных терри-
торий ParkSeason Expo 2024 свою 
продукцию в рамках национального 
проекта «Малое и среднее предпри-
нимательство» представила обнин-
ская компания «Мотомул» —  рос-
сийский производитель самоход-
ных тележек для перевозки грузов 
и дополнительного оборудования 
к ним. Предприятие начало работу 
в 2016 году, и сейчас компании уда-
лось занять лидирующие позиции 
в данной отрасли.

«Для нас участие в выставке про-
шло плодотворно, мы отметили вы-
сокую заинтересованность в нашем 
продукте со стороны всех участни-
ков и посетителей экспозиции: нашу 
технику рассматривают как помощ-
ника при проведении работ в парках 
в стесненных условиях.

Также было много положитель-
ных отзывов о работе наших машин, 
от предприятий, которые уже с удо-
вольствием пользуются Мотомулом. 
И, конечно, мы ожидаем новых зака-
зов», —  рассказал генеральный ди-
ректор «Мотомул» Сергей Мокров.

Тележки для хранения и зарядки 
ноутбуков и планшетов, скамейки 
для раздевалок, шкафы для одежды 
и сумок, которые используются в об-
разовательных учреждениях, пред-
ставил на Московском междуна-
родном салоне образования «КМК 
Завод» —  производитель металли-

ческой мебели. Калужская компания 
стремится к постоянному увеличе-
нию ассортимента, не забывая о ка-
честве и надежности, что привлекает 
новых партнеров.

«Участие в выставке для нас очень 
полезно, так как традиционно такой 
формат дает много деловых контак-
тов. Мы увидели и оценили отлич-
ные изделия как для внутреннего 

рынка России, так и на экспорт. Вер-
нулись с новыми идеями и интерес-
ными предложениями о дальнейшем 
сотрудничестве», —  поделился впе-
чатлениями коммерческий директор 
ООО «КМК Завод» Игорь Скляр.

Добавим, что помимо работы экс-
позиции, на выставках была обшир-
ная деловая программа —  с прове-
дением тематических сессий, дис-

куссий и круглых столов.
В этом году на площадке Выстав-

ки образовательных технологий, ин-
фраструктурных и интеллектуальных 
решений были представлены новые 
производители и поставщики обору-
дования для сферы образования из 
Китая, а также продемонстрирова-
ны технологические платформы, ком-
пьютерное оборудование и ИТ. По-
сетители узнали о последних трен-
дах в развитии оборудования для 
образования.

Напомним, что специалисты Цен-
тра поддержки предприниматель-
ства организуют обучение и уча-
стие предпринимателей в выставках 
и бизнес‑ миссиях.

По вопросам участия необходи-
мо обращаться к руководителю Цен-
тра поддержки предприниматель-
ства Елене Голубчиковой: lysikova@
arbko.ru.

БИЗНЕС

ЭКОНОМИКА

Андрей Александров отметил, что 
в настоящее время на заводе задей-
ствовано более 300 человек. «Вы-
пуск машин увеличивается и уже 
достиг девяти штук в смену. В этом 
году планируется произвести две 
тысячи автомобилей. Хочу отметить, 
что оперативно наладить работу 
завода удалось благодаря наше-
му основному активу —  коллекти-
ву АМО. Мы оказываем содействие 
в развитии предприятия и создаем 
комфортные условия для сотрудни-
ков», —  сказал он.

По информации предприятия, Ка-
лужский автозавод АМО значитель-
но увеличил объемы выпускаемой 
продукции, что предусмотрено про-
граммой поэтапного восстановле-
ния производственных мощностей 
после ухода бывшего собственника 
предприятия Volvo Trucks. За одну 
смену с конвейера теперь выходит 
девять грузовых автомобилей повы-
шенной проходимости, с января за-
вод выпускал 6 автомашин в день, 
то есть выпуск увеличился на 50 
процентов.

Технологические возможности 
завода рассчитаны на производ-
ство 10 тыс. грузовиков в год. Про-
изводственные мощности задей-
ствованы не полностью, резервы 
будут вводиться в работу поэтап-
но. Предполагается, что в июле ко-
личество выпускаемых автомашин 
достигнет 12 за рабочую смену.

Выход на новые показатели стал 
возможен благодаря планомерно-
му перезапуску площадок после 
20‑ти месячного простоя и сохра-
нению трудового коллектива —  
инженерно‑ технического корпуса 
и высококвалифицированных со-
трудников. Заводчанам предстоит 
решить главную задачу —  обеспе-
чить отечественного потребите-
ля качественной автопродукцией, 
занять свою долю на рынке круп-
нотоннажных автомобилей. Рынок 

грузовых автомашин уже несколь-
ко месяцев находится в стабильном 
растущем тренде, постепенное уве-
личение объемов продукции заво-
да позволяет закрывать потребно-
сти дилеров. Программа развития 

на 2024 год предусматривает даль-
нейшее введение в строй резерв-
ных мощностей, также планируется 
в сотрудничестве с крупным между-
народным производителем запуск 
новых моделей техники.

Владислав Шапша встретился с генеральным директором 
завода АМО Андреем Александровым.
Обсуждались вопросы дальнейшего развития 
производственной площадки предприятия в Калуге.

ПЕРЕГОВОРЫ

ГУБЕРНАТОР ВСТРЕТИЛСЯ ГУБЕРНАТОР ВСТРЕТИЛСЯ 
С РУКОВОДСТВОМ КАЛУЖСКОГО С РУКОВОДСТВОМ КАЛУЖСКОГО 
ЗАВОДА АМОЗАВОДА АМО

НА НОВЫЕ КОНТРАКТЫ ПОСЛЕ УЧАСТИЯ В МЕЖДУНАРОДНЫХ ВЫСТАВКАХ РАССЧИТЫВАЮТ РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЭКСПОРТЕРЫНА НОВЫЕ КОНТРАКТЫ ПОСЛЕ УЧАСТИЯ В МЕЖДУНАРОДНЫХ ВЫСТАВКАХ РАССЧИТЫВАЮТ РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЭКСПОРТЕРЫ
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Участок дороги, ведущий в Балаба-
ново от трассы М‑3 через желез-

нодорожный тоннель, в конце марта 
стал поводом для очередного скан-
дала, отголоски которого долетели 
до министерства транспорта Калуж-
ской области. Таяние снега и подъем 
грунтовых вод вновь привело к зато-
плению проезжей части. В результа-
те огромная лужа скрыла выбоины, 
в которых автомобилисты проколо-
ли колеса своих машин. Одно из них, 
вместе с письменным требованием 
привести дорогу в безопасное со-
стояние, пострадавшая Ольга Ма-
тросова принесла к администрации 
Балабанова, которая, кстати, свои-
ми силами отремонтировать дорогу 
не может: проезд стоит на балансе 
региона, и потрать город бюджет-
ные деньги на латание её дыр, про-
куратура расценила бы эти действия 
как нецелевое использование. Все, 
что смогли сделать в этой ситуации 
местные чиновники —  краснея за 
калужское министерство, переслать 
обращение Ольги Матросовой ре-
гиональному министру транспорта 
Александру Шпиренко.

В  начале апреля ремонт про-
блемного участка выполнили —  
знакомые каждому автомобилисту 
«лепехи» на асфальте появились. 
Но захода «раз и навсегда» не слу-
чилось и, как мы уже говорили ра-
нее, не случится.

Действующий сейчас тоннель 
под железной дорогой доживет 
свое время в качестве автомобиль-
ного проезда в своем нынешнем 
состоянии. Нет, подрядчик Мин-
транса еще вернется к нему, чтобы 
повторно устранить «аварийную 
ямочность». Но это обещание для 
местных водителей скорее безна-
дега, чем надежда.

В  результате реконструкции 
с расширением трассы М‑3, тон-

нель станет пешеходным и  для 
этого в текущем году должны об-
устроить дренажную систему, что-
бы впоследствии грунтовые воды 
не доставляли проблем. А  вот 
транспорт пойдет по эстакаде, 
которую также построят в рамках 
реконструкции «Киевки». Когда 
это случится? Явно не в текущем 
году.

Как сообщает «Автодор», сейчас 
реконструкция началась на участ-
ке с 65‑го по 86‑й км М‑3 «Укра-
ина» —  от поселка Киевского до 
границы с Калужской областью. 
Там на прошлой неделе стартова-
ли подготовительные работы. Оче-
редь до нашего региона, который 
на «Киевке» начинается с границ 
Боровского района (СП Ворсино, 
а затем Балабаново) дойдет позже.

«Участок с 65‑го по 86‑й км вхо-
дит в состав масштабной рекон-
струкции М‑3 «Украина» с 65‑го по 
124‑й км —  от поселка Киевского 
до Малоярославца. Проектом пред-

усмотрено расширение дороги до 
6 полос: с 65‑го по 102‑й км и до 4 
полос: со 102‑го по 124‑й км. Чтобы 
исключить пересечения с другими 
дорогами в одном уровне и обеспе-
чить связанность территорий, будут 
построены 13 транспортных раз-
вязок. Вместо пешеходных «зебр» 
дорожники возведут 11 надземных 
переходов.

После завершения реконструк-
ции Москву, Наро‑ Фоминск, Бала-
баново, Обнинск, Малоярославец 
соединит безопасная скоростная 
магистраль с освещением на всем 
протяжении…Также улучшится 
транспортная доступность круп-
нейших индустриальных парков 
Калужской и Московской областей, 
таких как «Ворсино», «Обнинск» 
и другие» —  сообщает «Автодор».

В  общем, все у  балабанов-
ских водителей будет хорошо… 
 когда‑ нибудь. А пока ждите повтор-
ное устранение «аварийной ямоч-
ности» и берегите колеса.

ОБЕЩАНИЕ

В последние годы мор рыбы на 
территории Боровского района 

перестал казаться  чем‑то из ряда 
вон выходящим. Такие происше-
ствия случаются регулярно, прав-
да, как правило в летнее время, ког-
да на улице устанавливается жаркая 
погода.

В этот же раз все случилось не-
сколько пораньше. Очередная ги-
бель речной фауны случилось на 
Страдаловке в Балабанове. Заме-
тили это еще вечером 10‑го апре-
ля, а уже утром следующего дня на 
место выехали сотрудники местной 
администрации, прокуратуры и спе-
циалист «Экологического центра» 
района Владимир ЦВЕТКОВ.

— Насчитывается примерно 25 
хвостов, по большей части карпо-
вые рыбы. Есть два очень крупных 
толстолобика, килограмм по 15. Ког-

да прибыли на место на поверхно-
сти была пена. По предваритель-
ной версии, причиной гибели мог 
стать накопленный вред из‑за сто-
ков с КНС в «Олимпийской деревне» 
на улице Харламова. Станция вышла 
из строя, и сброс идет в Страдалов-
ку. Завтра ждем представителей 

министерства природных ресурсов 
и Рыбнадзора, —  отметил Владимир 
Алексеевич.

К слову, «тревожные звоночки» 
появились еще во вторник, когда 
жители Балабанова заметили, что 
по реке плывет подозрительного 
вида черная пленка и пена.

На этой неделе со-
трудники МЧС 

района оповести-
ли о том, что вода 
в поселениях райо-
на ушла, но это не 
повод, чтобы рас-
слабляться. Изна-
чально начало «го-
рячей поры» проро-
чили 30‑го марта, но 
подъем уровня воды 
эту дату немного 
сдвинул.

Но теперь на смену одной стихии придет другая и сейчас 
огнеборцы готовятся противостоять палам травы. Полово-
дье и начало пожароопасного сезона в этот раз практиче-
ски совпали, так что времени на передышку у спасателей 
действительно немного. Чаще всего к палам приводит не-
санкционированное выжигание растительности и банальное 
несоблюдение правил пожарной безопасности. Также многое 
зависит и от погоды —  если будут дожди, то это отчасти по-
может сотрудникам МЧС и добровольным пожарным коман-
дам поселений, если нет, то работы будет много.

В прошлом году в Боровском районе случился «бум» на по-
явление добровольных дорожных дружин. Новые отряды 

запланировали создать в Балабанове, где ДНД появилось, на-
пример, на улице Дзержинского. Также решение воскресить 
дружину после многолетнего перерыва решили в Боровске.

И, судя по всему, этот «тренд» продолжится и в текущем году. Так, 
решение создать свой народный патруль приняли в Кривском. Для 
поселения это первый опыт организации ДНД на своей территории.

— Сейчас в отряд входит 10 человек. Все они проживают в на-
шей деревне, поэтому уверен, что дежурить будут не формально, 
за плату, а на совесть, —  отметил глава администрации СП «Крив-
ское» Эльдар АБАСОВ.

Впрочем, про финансовую сторону вопроса в поселении тоже 
не забыли. И депутатам местной Думы предстоит утвердить раз-
мер оплаты за час дежурства волонтеров.

ЧП

МЧС

БЕЗОПАСНОСТЬ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

НА СМЕНУ ПАВОДКУ В БОРОВСКОМ НА СМЕНУ ПАВОДКУ В БОРОВСКОМ 
РАЙОНЕ ПРИДУТ ПАЛЫ ТРАВЫРАЙОНЕ ПРИДУТ ПАЛЫ ТРАВЫ

В КРИВСКОМ ПОЯВИЛАСЬ В КРИВСКОМ ПОЯВИЛАСЬ 
НАРОДНАЯ ДРУЖИНАНАРОДНАЯ ДРУЖИНА

МИНТРАНС ЕЩЕ ВЕРНЕТСЯ МИНТРАНС ЕЩЕ ВЕРНЕТСЯ 
К БАЛАБАНОВСКОМУ ТОННЕЛЮК БАЛАБАНОВСКОМУ ТОННЕЛЮ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА СДОХЛА РЫБАВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА СДОХЛА РЫБА

 ► Странную пленку на Страдаловке заметили ещё во вторник 
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КРУГЛАЯ ДАТА

Если говорить о развитии 
такой дисциплины, как шах-
маты, то в Боровском райо-
не на первый план обычно 
выходят два города —  Ба-
лабаново и Ермолино. Пер-
вый долгое время был ли-
дером в этом направлении, 
но в последние годы мы все 
чаще слышим имена юных 
стратегов уже из Ермоли-
но —  имена таких ребят, как Матвей 
ДЕНИСОВ или Егор КОЛЛЕГОВ слы-
шали многие, даже те, кто не сильно 
погружен в шахматный мир.

А все потому что, что юные стра-
теги регулярно показывают свое 
мастерство не только на районном 
или областном уровне, но и вполне 
успешно выступают на всероссий-
ских соревнованиях.

Так что если  кто‑то считает шах-
маты скучной игрой, которой увле-

каются одни лишь пенсионеры —  
это мнение в корне неправильное. 
И прошедший на минувших выход-
ных турнир это наглядно доказал.

Проходили соревнования в Ер-
молине уже в 30 раз, и что симво-
лично, число участников практиче-
ски полностью совпало с этой циф-
рой —  за победу в этот раз боролся 
31 спортсмен. При этом среди них 
были представители не только Ер-
молино или Балабанова. Сразиться 

в битве умов приехали также 
участники из Малоярославца, 
Людинова, Наро‑ Фоминска, 
Королева и  Подольска. Но 
еще больше чем географиче-
ский разброс удивляет воз-
растные различия —  самому 
юному участнику соревно-
ваний Ивану СЕРЕДНИЦКО-
МУ всего 7 лет, в то время как 
старейшему гроссмейстеру 
Вячеславу ТУГОЛУКОВУ все 

85.
Начались соревнования с привет-

ственного слова главы администра-
ции поселения Евгения ГУРОВА, от-
метившего, что подобные традиции 
в городе необходимо поддержи-
вать, а также пожелавшего удачи 
всем спортсменам.

Кстати, именно Евгению Алек-
сандровичу по традиции доверили 
сделать первый ход соревнований 
за первым игровым столом. И мож-
но сказать, что Гуров принес удачу 
спортсмену, ведь по итогу турнира 
победителем стал именно тот спор-
тсмен, чьей фигурой и походил мэр.
СПОРТИВНАЯ ТРАДИЦИЯ

Но не будем забегать вперед. Пре-
жде чем приступить к самим играм, 
было еще несколько важных и офи-
циальных моментов. Например, вру-
чили награды за вклад в развитие 
шахмат и воспитание подрастаю-
щего поколения тренерам Сергею 
ГАЛУСТЯНУ и Виктору ДАДУКОВУ. 
Помимо этого, отдельно отметили 
Евгения РОДИОНОВА, чело-
века, который принял уча-
стие в 29 турнирах из 30, 
а также стоявшего у исто-
ков этих соревнований.

Турнир родился в 90 годы, 
после смерти шахматиста 
Никитина, который был чем-
пионом Боровского района 
в конце 80 годов. Но как от-
мечают старейшие участни-
ки соревнований, за 30 лет 
проведения, список ушед-
ших из жизни шахматистов 
увеличился, и эти состяза-

ния —  возможность почтить память 
всех ушедших товарищей. Прово-
дятся они ежегодно в первую неде-
лю апреля. В случае же, если дата 
проведения выпадет на Пасху, то 
переносятся на вторую неделю. И за 
все время со дня основания шахма-
тисты собирались ежегодно, пропу-
стив лишь 2020‑й, когда проводить 
турнир было невозможно из‑за пан-
демийных ограничений.

Примечательно, что многие игро-
ки продолжают приезжать даже не-
смотря на то, что сами уже давно не 
живут в Ермолино. Например, Вик-
тор Дадуков сегодня живет и трени-
рует ребят в Королеве, но все‑равно 
каждый год выступает на турнире 
Никитина.

К слову, именно Дадуков стал по-
бедителем 30‑го турнира в общем 
зачете. На втором месте —  Артем 
ПЕНЧИК из Балабанова, а на тре-
тьем ермолинец Иван ЧЕРНИКОВ.

С пустыми руками победителей 
и участников, само собой не отпусти-
ли. Наградная продукция, как отме-
чают организаторы, в этот раз была 
на высшем уровне —  большие, кра-
сивые кубки, статуэтки, медали, гра-
моты, памятные призы в виде кружек 
и, конечно, чай с сладостями. Также 
при поддержке администрации горо-
да Ермолино дополнительно вруче-
ны блокноты, шоколадки и флешки, 
а также свои подарки предоставили 
спонсоры в лице компании «Рекорд».

 ► Степан ФЕДОРОВ

Ермолино уже довольно давно носит титул негласной спортивной 
столицы Боровского района. Именно представители этого города 
чаще всего фигурируют в докладах об успехах в таких дисциплинах, 
как футбол, хоккей и, конечно же, шахматы.
Обусловлено это не только талантом воспитанников местных секций 
или профессионализмом тренеров, но и сильными традициями, 
которые сложились в поселении.
Одна из них —  это памятный турнир по шахматам в память 
о В. М. Никитине. На прошлых выходных, 7‑го апреля, он прошел 
здесь уже в 30‑й раз и снова собрал вместе как самых юных, так 
и наиболее опытных стратегов.

СПОРТ

ИГРЫ РАЗУМАИГРЫ РАЗУМА

РЕЗУЛЬТАТЫ СОРЕВНОВАНИЙ:
Общий зачет:
1 место —  Дадуков Виктор (Ермолино‑ Королев)
2 место —  Пенчик Артем (Балабаново)
3 место —  Черников Иван (Ермолино)

Лучший результат среди ветеранов:
1 место —  Выставкин Александр (Балабаново)
2 место —  Белов Владимир (Боровск)
3 место —  Галустян Сергей (Балабаново, Ермолино).

Лучший результат среди юношей:
1 место —  Деркачев Артемий (Наро‑ Фоминск)
2 место —  Борьяз Андрей (Боровск)
3 место —  Майстренко Спартак (Балабаново)

Лучший результат среди девушек:
1 место —  Косарева Виктория(Обнинск)
2 место —  Малюкина Дарья (Боровск)
3 место —  Маркина Яна (Обнинск)

Лучший результат среди детей 2013 г. р. и младше:
1 место —  Колегов Егор (Ермолино)
2 место —  Мегафринов Глеб (Ермолино)
3 место —  Петросян Арсен (Балабаново);

Тренер Сергей ГАЛУ-
СТЯН о  пользе шахмат 
и интересе у подрастаю-
щего поколения:

— К шахматам у мно-
гих ребят есть инте-
рес, глаза, как говорит-
ся, горят. Но нужно по-
нимать, что это спорт 
не для всех. Многие сра-
зу хотят награды и ме-
дали, а  в  этой дисци-
плине так не бывает, 
путь к победам требу-
ет очень больших уси-
лий. Но это окупается, 
ведь шахматы учат ре-
бят усидчивости, анали-
зу ситуации, а это очень 
важное качество в жиз-
ни —  сперва хорошенько 
подумать, прежде чем 
 что-либо сделать, ведь 
у каждого решения бу-
дут свои последствия 
которые нужно осозна-
вать. Правда, по этой 
же причине это спорт 
не для всех и,  конечно 
же, нужно чтобы у ре-
бенка было желание за-
ниматься и посвящать 
этому свое время.

В ЕРМОЛИНО ПРОШЕЛ В ЕРМОЛИНО ПРОШЕЛ 
ЮБИЛЕЙНЫЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИРЮБИЛЕЙНЫЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР
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На минувших выходных в школе дерев-
ни Кривское прошло важное меро-

приятие —  благотворительная ярмарка 
в поддержку участников Специальной 
военной операции.

В общей сложности удалось собрать 
сумму в 100 тысяч руб лей. Помимо про-
дажи различных сувениров и вкусных уго-
щений был организован сбор гуманитар-
ной помощи и мастер‑ классы, на которых 
ребята писали трогательные письма сол-
датам, учились упаковывать марлю для 
медицинских целей и делали украшения 
из ниток.

А также провели яркий концерт для всех 
собравшихся.

— Мероприятие вышло очень солидным 
и серьезным. Я хочу сказать слова благо-
дарности организаторам, в частности ди-
ректору школы Елене СЕЛЕЗНЕВОЙ, кото-
рая смогла сделать это событие очень глу-
боким и патриотичным. Были практически 
все ребята‑ старшеклассники, их родите-
ли и просто неравнодушные люди, и я счи-
таю, что нужно найти способ участников 
 как‑нибудь поощрить, —  поделился сво-
ими впечатлениями от события глава Бо-
ровского района Анатолий БЕЛЬСКИЙ.

ПОМОЩЬ

В КРИВСКОЙ ШКОЛЕ СОБРАЛИ В КРИВСКОЙ ШКОЛЕ СОБРАЛИ 
100 ТЫСЯЧ ДЛЯ УЧАСТНИКОВ СВО100 ТЫСЯЧ ДЛЯ УЧАСТНИКОВ СВО

Такой чести удостоилась Алиса Ко-
зак, покорившая своим пением жюри 
XXXV  Всероссийского конкурса‑ 
фестиваля музыкально‑ художественного 
творчества «Рождение Звезды». Он про-
шел с 5 по 7 апреля в Туле, и воспитан-
ница руководителя вокального коллекти-
ва Дворца культуры села Ворсино «Улыб-
ка» Марины Григорьян завоевала на нём 
Гран‑при. Эта награда открыла для Алисы 

Козак дверь в Государственный Кремлев-
ский Дворец на ежегодный гала‑концерт 
«Дети Победы@.

Участие в конкурсе приняли и другие 
участники коллектива «Улыбка», вернув-
шись в родное село с наградами в разных 
номинациях.

Примечательно, что взносы за участие 
в конкурсе юных талантов помогли по-
крыть депутаты сельской Думы.

УСПЕХ

ВОКАЛИСТКА ИЗ ВОРСИНО ВОКАЛИСТКА ИЗ ВОРСИНО 
ВЫСТУПИТ В КРЕМЛЁВСКОМ ВЫСТУПИТ В КРЕМЛЁВСКОМ 
ДВОРЦЕДВОРЦЕ

В прошлом году новую спортивную пло-
щадку в селе Ворсино построили по 

федеральной программе «Комфортная 
городская среда», а уже на этой неделе 
её решили не открывать из‑за обнару-
женных дефектов.

В сельском поселении провели про-
верку всех детских игровых и спортив-
ных площадок. В  рейд вышли специ-
алист местной администрации Оксана 
Мамедова и заместитель заведующего 
отделом спорта Боровского района Сер-
гей Тихонов. Вместе они оценили состо-

яние покрытий, целостность оборудова-
ния, их внешний вид на предмет наличия 
вандальных последствий и безопасность 
в процессе эксплуатации маленькими жи-
телями села.

В результате осмотра были обнаружены 
дефекты, в том числе на скейт‑ площадке. 
Из‑за них решили отложить открытие ло-
кации для катания на «досках».

Напомним: скейт‑ площадка построена 
по госпрограмме в прошлом году и в на-
стоящее время находится на гарантии 
подрядчика, который и будет устранять 
дефекты.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

СКЕЙТ-ПАРК В ВОРСИНЕ СКЕЙТ-ПАРК В ВОРСИНЕ 
НЕ ОТКРЫЛИ ИЗ-ЗА ДЕФЕКТОВНЕ ОТКРЫЛИ ИЗ-ЗА ДЕФЕКТОВ

Новый отряд поя-
вился на базе шко-

лы в деревне Абра-
мовское. Его членами 
стали 15 пятикласс-
ников, которые уже 
не новички в вопросе 
заботы об окружаю-
щей среде.

Под руководством 
педагога Марии РО-
ДИОНОВОЙ они за-
нимаются озелене-
нием территории, из-
учают деревья, травы 
и животных, которых можно встретить 
в нашем районе. Посвящение учеников 
в юные лесничие прошло в торжествен-
ной обстановке. К  ребятам приехал 
представитель министерства природ-

ных ресурсов, передавший им зеленые 
галстуки, ставшие символом единства 
с природой, а также учебные пособия, 
которые помогут сделать первые шаги 
по освоению этой непростой науки.

ОБЩЕСТВО

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СОЗДАЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СОЗДАЛИ 
ДЕТСКОЕ ЛЕСНИЧЕСТВОДЕТСКОЕ ЛЕСНИЧЕСТВО
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Мочекаменная болезнь яв-
ляется распространенным за-
болеванием, от которого стра-
дают миллионы людей во всем 
мире. Консервативное лечение, 
включая изменение диеты, пи-
тьевого режима и лекарствен-
ные препараты, может помочь 
предотвратить и вылечить мно-
гие случаи камней в почках, од-
нако нередко пациентам может 
потребоваться хирургическое 
вмешательство.

В медицинском центре «Док-
тор Плюс» накоплен большой 
опыт оказания хирургической 
помощи самыми современными 
методами. Ежемесячно проводит-
ся около 60 эндоурологических 
операций.

Ретроградная интраренальная 
хирургия (РИРХ) —  это самый 
современный малоинвазивный 
метод хирургического лечения 
камней почек, применяемый при 
камнях почек до 2 см. Технический 
прогресс, разработка более ми-
ниатюрных гибких инструментов, 
а также бурное развитие лазерных 
технологий в последние годы по-
служили основой для внедрения 
новых методов удаления камней. 
Операция выполняется путем 
проведения тонкого гибкого ин-
струмента (уретерореноскопа) 
через естественные мочевые пути 
и дробления камней при помощи 
лазерного излучения. Применение 
современного гибкого эндоскопи-
ческого инструментария, а также 
различных устройств для раз-
рушения и удаления фрагментов 
камня, позволяет в течение 1–1,5 
часов удалять даже весьма плот-
ные камни почек, в том числе рас-
положенные в различных частях 
полостной системы почки. Данный 
вид операций может применяться 

у беременных женщин, пациентов, 
находящихся на антикоагулянтной 
терапии и соматически отягощен-
ных пациентов (которым по тем 
или иным причинам общая ане-
стезия противопоказана) Выписка 
таких пациентов может осущест-
вляться в день операции или на 
следующий день.

Лазерная уретеролитотрип-
сия (УРС) —  современный ма-
лоинвазивный вид операции, 
в  ходе которой эффективно, 
безопасно и  с  минимальной 
травматичностью можно раз-
рушать и удалять камни моче-
точника. Операция осуществля-

ется путем проведения тонкого 
инструмента (уретероскопа) 
через естественные мочевые 
пути (т. е. без проколов и раз-
резов) и лазерного дробления 
камней. Благодаря широкому 
внедрение в нашу повседнев-
ную клиническую практику 
данного метода удалось отка-
заться от открытых оператив-
ных пособий при камнях моче-
точника.

Перкутанная нефролитотрип-
сия прочно обосновалась в арсе-
нале урологов и является «золо-
тым стандартом» лечения круп-
ных и  коралловидных камней. 
Метод, являясь малоинвазивным, 
за последние годы претерпел 
значительные изменения в тех-
нических аспектах, в результате 
чего появилась еще менее ин-
вазивная модификация —  мини-
перкутанная нефролитотрипсия 
(«мини- ПЕРК»). В  отличие от 
стандартной перкутанной не-
фролитотрипсии, миниперкутан-
ная нефролитотрипсия прово-
дится инструментами, которые 
в несколько раз тоньше, чем при 
обычной методике, что позволяет 
минимально травмировать почеч-
ные структуры. При миниопера-
ции наружное отверстие на коже 
составляет 5  мм, иногда даже 
меньше, что делает миниперку-
танную нефролитотрипсию дели-
катной манипуляцией, значитель-
но снижающей риск повреждения 
слизистой чашечно- лоханочной 
системы, а  риск развития кро-
вотечений сводится к минимуму. 
Также при этой методике возни-
кает возможность бездренажного 
завершения операции, что также 
благоприятствует более быстрому 
восстановлению пациента.

Эндоскопическая комбини-
рованная интраренальная хи-
рургия —  является в настоящее 
время самым прогрессивным 
методом лечения сложных форм 
мочекаменной болезни. При 
данной методике одновременно 
используются миниперкутанный 

доступ и доступ гибким инстру-
ментом через мочеточник, то есть 
это одновременная комбинация 
РИРХ и  мини- ПЕРК. Операция 
выполняется двумя бригадами 
хирургов с использованием двух 
эндоскопических стоек и двух ла-

зерных установок, что позволяет 
в более короткий срок избавить 
пациента от сложных камней 
почки. Реабилитация пациентов 
после такого рода операций ми-
нимальна, выписка осуществляет-
ся как правило через двое суток.

ЭНДОУРОЛОГИЯ ЭНДОУРОЛОГИЯ 
В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»

СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ 
ХИРУРГИЧЕСКОГО ЛЕЧЕНИЯ ХИРУРГИЧЕСКОГО ЛЕЧЕНИЯ 
МОЧЕКАМЕННОЙ БОЛЕЗНИМОЧЕКАМЕННОЙ БОЛЕЗНИ

ПРЕИМУЩЕСТВА 
ЭНДОУРОЛОГИИ 
В ОТЛИЧИЕ 
ОТ КЛАССИЧЕСКИХ 
МЕТОДОВ ЛЕЧЕНИЯ:

 Минимальная 
кровопотеря во время 
операции.

 Меньшее число по-
слеоперационных ослож-
нений.

 Короткий послеопе-
рационный и восстанови-
тельный период.

ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ ПРЯМО СЕЙЧАС 8 800 600–38–46

Чтобы пройти обследование и лечение у ведущих урологов:

Малханов Ш. В., врач уролог- 
андролог,  

врач УЗИ, детский уролог, врач 
высшей категории,  

Д-доктор. Стаж 17 лет.

Милик А. В., врач уролог- 
андролог,  

врач УЗИ, врач высшей 
категории. Стаж 13 лет.

Раздобреев К. Н., врач уролог- 
андролог, врач УЗИ,  

детский уролог. Стаж 12 лет.

Медицинский центр «Доктор Плюс»
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2

 г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5
Ежедневно с 7:30 до 20:00
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ‑ САНТЕХНИК

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ‑452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА 
ОБНИНСКА)

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла
 на участок по обработке 

и сборке изделий из 
оргстекла

Обучение на рабочем месте. 
Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

В балабановской поликлинике 
в честь Всемирного дня здо-

ровья решили организовать инте-
ресное мероприятие —  интерак-
тивный квест для школьников. Он 
прошел 9‑го апреля, а провести 
его медикам помогли волонте-
ры, территориальный фонд ОМС 
и прокуратура Боров-
ского района.

Бороться за победу 
в этих соревнованиях 
выпало ученикам школ 
Балабанова и Ермолино.

Учитывая необыч-
ную тематику, ребятам 
пришлось справляться 
с непростыми задачами 
и отвечать на не самые 
очевидные вопросы, на-
чиная, например, с того, 
влияют ли энергетики 
на развитие наркотиче-
ской зависимости и до 

составляющих ЗОЖ или решения 
реальных ситуаций, касающихся 
оказания медицинской помощи 
в рамках ОМС.

Названия у станций тоже были 
говорящими, вроде «Наркотики: 
в них счастья нет, и жизни нет!». 
Здесь вопросы задавала помощ-

ник прокурора Боровского рай-
она Галина ИЛЬЮШЕНКОВА. 
И, по ее словам, знаниями наших 
школьников о букве закона в этом 
вопросе она осталась довольна.

Самой же «движовой» ока-
залась станция «Танцевальный 
nonstop» тут в исполнении тан-

цоров от каждой команды 
зрители увидели ирланд-
скую джигу, цыганочку 
с выходом, рок‑н‑ролл.

Энергия била ключом 
на станциях Движения 
первых «Мы ‑ молодые, 
мы духом сильны, мы вы-
бираем здоровье стра-
ны!» и  Боровской ЦРБ 
«Даешь, молодёжь: это 
про ЗОЖ!» Здесь парал-
лельно с ответами на во-
просы юноши и девуш-
ки выполняли упраж-
нения на координацию 
и ловкость.

Победителями состязаний по 
итогу стали ребятам из Ноосфер-
ной школы. В целом же, ребятам 
такой формат просветительской 
работы очень понравился, а неко-
торых даже заставил задуматься 
над необходимостью следить за 
своим здоровьем.

Высоко оценили инициативу 
боровской ЦРБ в проведении ак-
ции и представители территори-
ального фонда ОМС.

Ну а лучше всего прошедшее 
событие описывают слова дирек-
тора балабановской школы № 3 
Натальи Криволуцкой.

— Так здорово, что в нашем 
районе появился вот такой 
союз больницы и школы. Каза-
лось бы, что у нас общего? А нас 
объединяет забота о здоровье 
наших детей, —  подчеркнула 
Криволуцкая.

АКЦИЯ

РЯДОМ С НАМИ

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ РАЙОННАЯ СББЖ» 

ТРЕБУЕТСЯ
  

БУХГАЛТЕР.  
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 35000

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН  
8 (48438) 4-41-15
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Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


